

Neuer Landesdirektor: Dieter Moritz folgt auf Gerold Stagl

Mit 1. Juli 2024 übernimmt Dieter Moritz (55) die Leitung der Landesdirektion Burgenland der Wiener Städtischen Versicherung. Er folgt in dieser Position Gerold Stagl, der sich in die Pension verabschiedet.

„Es ist ein gutes Zeichen, wenn eine so wichtige Führungsposition wie die Leitung einer Landesdirektion aus den eigenen Reihen besetzt werden kann. Dieter Moritz bringt für seine neue Aufgabe als Landesdirektor im Burgenland die besten Voraussetzungen mit: Aufgrund seiner 30-jährigen Zugehörigkeit zur Wiener Städtischen kennt er die Landesdirektion wie kein Zweiter. Neben einem umfangreichen Fach- und Branchenwissen ist er sehr gut im Bundesland vernetzt und versteht es hervorragend, sein Team zu motivieren. Ich freue mich sehr, dass wir ihn für diese Position gewinnen konnten und bin davon überzeugt, dass er in den kommenden Jahren maßgeblich zur positiven Weiterentwicklung der Landesdirektion beitragen wird“, so Sonja Brandtmayer, Generaldirektor-Stellvertreterin der Wiener Städtischen Versicherung.

Dieter Moritz, geboren in Wiener Neustadt, wuchs im Bezirk Mattersburg auf. Nach der Matura an der HAK in Eisenstadt begann er seine Berufslaufbahn als Kundenberater in der heutigen Bank Burgenland. Bereits im Jahr 1994 startete Dieter Moritz seine Karriere in der Personalentwicklung der Wiener Städtischen. 1999 wurde er zum Gebietsleiter für das Nordburgenland und sieben Jahre später zum Verkaufsleiter für den Stammvertrieb ernannt. Seit Juli 2023 ist er zudem Landesdirektor-Stellvertreter. Neben seiner Leidenschaft für Städtereisen ist Dieter Moritz passionierter Mountainbiker und Rennradfahrer. Quality-time verbringt er gerne mit seiner Tochter am Reitplatz. *„Ich freue mich auf meine neuen Aufgaben und dass ich die Möglichkeit bekomme, selbst das Ruder in die Hand zu nehmen. Mein Ziel ist es, den erfolgreichen Weg meiner Vorgänger fortzusetzen, ein nachhaltiges Wachstum voranzutreiben und die Kundenzufriedenheit im Sinne exzellenter Servicequalität weiter zu steigern. Gemeinsam mit meinem hervorragenden Team werde ich alles daransetzen, dass die Wiener Städtische im Burgenland weiter Marktanteile gewinnt“,* so Dieter Moritz.

Die WIENER STÄDTISCHE Versicherung ist die größte Einzelgesellschaft der internationalen Versicherungsgruppe VIENNA INSURANCE GROUP AG Wiener Versicherung Gruppe (VIG) mit Sitz in Wien und ist mit neun Landesdirektionen, 125 Geschäftsstellen und rund 4.000 Mitarbeitern präsent. Weiters verfügt das Unternehmen über Zweigniederlassungen in Italien und Slowenien. Die WIENER STÄDTISCHE Versicherung ist ein innovativer und verlässlicher Partner für sämtliche Kundenbedürfnisse sowohl in privaten Lebenssituationen als auch im Gewerbe- und Firmenkundenbereich.

Aufgrund ihrer Maßnahmen zur besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie wurde die Wiener Städtische als „familienfreundliches Unternehmen“ ausgezeichnet und zuletzt im Jahr 2022 rezertifiziert.

Rückfragen an:

WIENER STÄDTISCHE Versicherung
Unternehmenskommunikation
Schottenring 30, 1010 Wien

Christian Kreuzer – Leitung
Tel.: +43 (0)50 350 – 21336
E-Mail: c.kreuzer@wienerstaedtsche.at



Die Presseaussendung sowie ein Foto (© Ludwig Schedl / Wiener Städtische) finden Sie auch unter wienerstaedtsche.at